

## LOS ÁNGELES EXISTEN

Estos seres del mundo espiritual nos acompañan día y noche



Por **SERGIO PÉREZ**  
PSICOTERAPEUTA

Director y fundador de la  
Organización Despertando en Amor

WWW.PARAVIVIRMEJORCONSERGIO.COM  
WWW.DESPERTANDOENAMOR.ORG



Hola amigos este tema fue pedido por algunos lectores y con gusto lo comparto y espero se quiten sus dudas acerca de los ángeles.

El mundo tendría un contenido muy pobre si en el existiera solo lo que el hombre puede percibir con sus sentidos externos. Pero el hombre puede con su razón y sentido espiritual ensanchar notablemente su comprensión del mundo y ver, que además de la parte física, existe un enorme mundo espiritual. El cristianismo enseña que además de nuestro mundo físico existe un gran mundo angélico.

Los ángeles, al igual que los humanos, tienen intelecto, la libre voluntad y los sentidos, pero son espíritus incorpóreos. Según las sagradas escrituras, los ángeles, al igual que los hombres y todo lo que existe, son creados por DIOS.

Ángel significa "ENVIADO" o mensajero, con estas palabras se define principalmente su relación con el hombre, ellos como hermanos mayores, nos hacen conocer la voluntad de Dios y nos ayudan en nuestra salvación.

A los humanos, nos es difícil entender la vida de los ángeles y el mundo en el cual estos viven porque es completamente diferente al nuestro. Se sabe que los ángeles sirven a Dios cumplen su voluntad y lo alaban.

"Cuando los ángeles por la voluntad de Dios, aparecen a los hombres que lo merecen, se ven, no como son sino transfigurados, de manera tal, que los humanos los puedan ver".

Los ángeles sobrepasan a los hombres con sus fuerzas espirituales. Pero son limitados en su fuerza y sabiduría. Las sagradas escrituras representan a los ángeles bajando del cielo a la tierra y subiendo de la tierra al cielo, los ángeles fueron creados inmortales, como testifican las sagradas escrituras ellos no pueden morir.

Las sagradas escrituras indican que ellos desconocen la profundidad del ser (de la esencia) de Dios, que conocen solo el espíritu divino, no conocen el futuro, conocido solo por Dios. No perciben en forma completa el misterio de la salvación, que desean conocer y hasta no conocen todos los pensamientos del hombre, finalmente no pueden por sí solos, sin la voluntad de Dios, hacer milagros.

### Clasificación de los ángeles

Considerando el número tan grande de ángeles, se puede pensar que en su mundo, igual que en el mundo físico, existen distintas categorías o grados de perfecciones y distintos peldaños o jerarquías de las fuerzas celestes. Así la palabra de Dios llama a unos "ángeles" y a otros "arcángeles".

Divide al mundo de los ángeles en 9 categorías o grados y estos en 3 jerarquías, se encuentran los espíritus que se ubican cerca de Dios, querubines y serafines, en la segunda y media, potestades, dominaciones y fuerzas. En la tercera y más cercana al hombre: ángeles, arcángeles y principados, Querubín significa, conocimiento intelectual. Serafín significa "llameante de fuego". Sin embargo, algunos religiosos opinan, que la distribución de los ángeles en 9 grados, solo cubre los nombres que nos fueron revelados.

### ¿Cuál es la finalidad de los seres del mundo espirituales?

Aparentemente ellos están creados para ser perfecto reflejo de la grandeza y la gloria de Dios, compartiendo su bienaventuranza.

El número de los ángeles es tan grande, que ninguno de ellos que ha tenido a su cargo un alma vuelve a ser destinado a cuidar otras, si la ha llevado a la salvación. Cada hombre tiene, desde el día de su nacimiento, un ángel de la guarda particular. El ángel custodio que ha logrado llevar al cielo a su protegido, queda luego junto a él en el cielo.

El ángel custodio hemos de tratarlo como un entrañable amigo, el está siempre en vela, constantemente dispuesto a cuidarnos si se lo pedimos, es una gran pena cuando por olvido, tibieza o por ignorancia no nos sentimos acompañados por tan fiel compañero, o no le pedimos ayuda en tantas ocasiones en la que lo necesitamos.

Nunca estaremos solos en la tentación o en la dificultad, nuestro ángel nos asiste; estará con nosotros hasta el mismo momento en que abandonemos este mundo. Al final de nuestra vida, el ángel custodio nos acompañará ante el tribunal de Dios.

Se ha dicho a lo largo de la historia que los ángeles fueron creados por Dios para estar a su servicio, para actuar como sus mensajeros. Son los intermediarios entre Dios y los hombres por lo tanto, para traer a la tierra el mensaje divino requieren las alas; así pueden moverse entre el cielo y este mundo terrenal.

Los ángeles son portadores de la Santidad Divina. Lo importante no solo es conocer y saber que en realidad existen los ángeles sino que debemos de tener contacto con ellos. Muchos en estos momentos se preguntarán si existe alguna técnica adecuada para poder tener comunicación con su ángel de la guarda y si existen diversas formas, pero yo creo que independientemente de que utilicemos una técnica o mientras la sabemos, nunca debemos de dejar de hacer una oración a nuestro angelito ya que el siempre está con nosotros día y noche, en las buenas y en las malas, las técnicas se las daremos más adelante, por lo pronto tomen en cuenta esta oración.

"Ángel de Dios, mi santo protector, que me fuiste dado por Dios para mi salvaguarda, te ruego: ilumíname, protégeme de todo mal, dirígeme hacia el bien y hacia el camino de la salvación, amen."

Bien amigos con esta oración o con otra que ustedes sepan, no dejen de agradecer a su ángel guardián por estar siempre con ustedes. Y si les gustaría algún tema déjenme saber y con gusto lo escribimos, saludos amigos y ¡que las bendiciones sean!